

ABSTRAK

Anika Nofiyanti, NIM : 1620210128 dengan judul : “Analisis Pengaruh Pembiayaan Mudharabah, Musyarakah dan Murabahah Terhadap Perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM)” (Studi Pada BMT Mubarakah, Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus).”.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah :1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh pembiayaan *Mudharabah* terhadap perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) *Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) Mubarakah Undaan Kudus; 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh pembiayaan *Musyarakah* terhadap perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) *Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) Mubarakah Undaan Kudus; 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh pembiayaan *Murabahah* terhadap perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) *Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) Mubarakah Undaan Kudus.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Apakah terdapat pengaruh pembiayaan *Mudharabah* terhadap perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) pada *Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) Mubarakah Undaan Kudus?; 2) Apakah terdapat pengaruh pembiayaan *Musyarakah* terhadap perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) *Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) Mubarakah Undaan Kudus?; 3) Apakah terdapat pengaruh pembiayaan *Murabahah* terhadap perkembangan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) *Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) Mubarakah Undaan Kudus?

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dan termasuk ke dalam penelitian asosiatif yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui antara satu variabel dengan variabel lain. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *kausalitas* yang menjelaskan pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Penelitian ini dilakukan dengan memberikan kuisioner kepada responden dimana kuisioner yang disebar menggunakan 3 variabel *independen* yaitu pembiayaan *mudharabah*, *musyarakah* dan pembiayaan *murabahah* serta 1 variabel *dependen* yaitu perkembangan usaha.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) Pembiayaan *Mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap perkembangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKMM) mitra BMT Mubarakah, Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus; 2) Pembiayaan *Musyarakah* tidak berpengaruh signifikan terhadap perkembangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) mitra BMT Mubarakah, Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus; 3) Pembiayaan *Murabahah* berpengaruh signifikan terhadap perkembangan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) mitra BMT Mubarakah, Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus.

Kata Kunci : *Mudharabah, Musyarakah, Murabahah, Usaha Mikro Kecil Menengah*